COLLÈGE YVES COPPENS. Marie-Lise Rouquenelle, 40 ans de carrière et d'amour de l'enseignement

et personnel de direction ses collègues enseignants nelle a célébré son dépar pens, Marie-Lise Rouque gie au collège Yves Copen retraite aux côtés de Professeure de technolo-

d'un parcours pas si linéaire, dés par la nation et les affres papillon! » évoque Tugdual nille à la chrysalide puis au la métamorphose, de la chequi ressemble étrangement à parfaitement tous les ajuste-Claquin, principal du collège ments protessionnels deman-« Votre carrière illustre

Une reconversion

quenelle-Poulizac a débuté en d'Economie Sociale et Familiale. 1978 après l'obtention du B.T.S La carrière de Marie-Lise Rou-

d'une proposition de l'acaannées de scolarité ; le hasard une enseignante d'Education démie de Versailles fait d'elle cher désir depuis ses premières Enseigner, c'est son plus

> au travail du bois et du métal activités de couture, cuisine, consiste à initier les élèves aux Manuelle et Technique qui

concours du CAPET, devenant gnante de technologie et, en Rouquenelle est qualifiée enseision s'est effectuée. Marie-Lise et stages exigés, la reconver-1998, admise aux épreuves du En 1987, suite aux formations

professeur certifié stagiaire de parisienne avant de changer technologie-gestion et titulaire différents collèges en région 'année suivante. S'en suivront des postes dans

d'académie et d'être affectée en 2004 au collège Beaumanoir de

au collège Yves Coppens, Enfin, son arrivée en 2006

s'envoler! Je vous souhaite se faire papillon et le papillon

Degraeve, jusqu'en 2016, puis sous la direction de Bernard et sa gentillesse ainsi que auprès de tous les élèves, son ses qualités professionnelles dévouement, sa bienveillance l'investissement du professeur de Tugdual Claquin qui souligne

« Enfin, la chrysalide peut

dans votre nouvelle vie. » plus grand bonheur possible heureuse de cette liberté et le Marie-Lise Rouquenelle,

confiance et de la rigueur. « Je toujours apporté le sens de la que les élèves auxquels elle nie de départ en retraite, confie collègues, lors de cette cérémode sympathie formulées par ses émue par toutes les marques que tous vont lui manquer ainsi

> ne suis pas une scientifique et sans appétence pour la difficiles avec les réformes et ces dernières années ont été technologie et la robotique; les nouveaux programmes. »

à son sport favori : le cyclisme sérénité et consacrer du temps prendre son temps, acquérir la La jeune retraitée va pouvoir



L'équipe éducative du collège Yves Coppens entoure la nouvelle retraitée